



Regierungsratsbeschluss vom 27. Februar 2024

Standortförderungsfonds; Mittelentnahme zu Lasten der Staatsrechnung 2023

P240174

1. Der Regierungsrat genehmigt die Jahresrechnung 2023 des Standortförderungsfonds.
2. Die Kosten der Massnahmen von Fr. 3'211'648.60 für das Jahr 2023 werden vollständig aus dem Standortförderungsfonds refinanziert.

Begründung

Im Jahr 2023 wurden durch den Standortförderungsfonds Projekte mit Kosten von insgesamt rund 3,2 Mio. Franken gefördert. Das Fondsvermögen beträgt nach der Berücksichtigung der jährlichen Einlagen und den Entnahmen per 31. Dezember 2023 rund 12,6 Mio. Franken. Der Fonds dient der Refinanzierung grösserer Projekte der Standortförderung und wird durch eine jährliche ordentliche Zuweisung von 2 Mio. Franken geäufnet.

